

保 健 だ よ り



南が丘小学校
保健室
令和4年7月13日

夏休みがいよいよ始まります。新型コロナウイルス感染症も心配ですが、熱中症や夏バテにも気を付けて楽しい夏休みを過ごしてください。2学期も元気に登校できるように、毎日決まった時間に起きる、三食バランスよく食べるなど、夏休み中も規則正しい生活を心がけましょう。

おうちの方へ



懇談会の時に、健康診断結果のお知らせをお渡しします。

お子様の結果をご覧ください、記録として残しておいてください。ご不明な点がありましたらご連絡ください。

受診がまだの人へ

4月からの健康診断が終わりました。校医さんから受診をした方がいいといわれた人には、「受診のすすめ」をお渡ししています。

夏休みを利用してご受診ください。用紙がない場合は、担任を通して養護までお知らせください。



※懇談会の日に保健室まで来ていただいても大丈夫です。

1学期の来室者数

けがをした1年生を連れてきてくれる上級生や、「あの子どうなったん？」と友だちの様子を気にして来室する子どもがいるなど、優しい子どもたちの姿がたくさん見られた1学期でした。

保健室を来室した児童の数は、去年と比べて230人も減っていました。2学期も、大きなけがや病気がないように気を付けて、元気に過ごしましょう。

●けがで来室した人・・・ 計652人

	1年生	2年生	3年生	4年生	5年生	6年生
4月	19	64	31	19	16	19
5月	41	66	37	27	23	15
6月	57	69	36	33	14	22
7月	10	10	7	7	3	7

●病気で来室した人・・・ 計256人

	1年生	2年生	3年生	4年生	5年生	6年生
4月	1	16	15	7	2	4
5月	9	21	23	17	16	11
6月	3	22	21	25	12	10
7月	1	7	2	3	7	1

※7月は11日までの人数です。